

市長 依然としてコロナ禍による外食需要の低迷で消費減に歯止めがかかるず、国では生産量を削減する必要があるとの見通しです。また、削減目標が達成されても、主食用米の

議員 令和4年度の主食用米の作付は、どうやる方向性か。



今 泉 信 明
(市民連合クラブ)

令和4年度の主食用米作付の方向性は

高収益作物への転作や収入保険制度等への加入を促す

も米価の低迷による収入減少とならないよう、主食用米以外の高収益作物への作付転換を促します。また、農家のセーフガードとしての収入保険制度やナラシ対策への加入促進のため、農業者へ引き続き働きかけを行っていきたいと考えています。

議員 年末年始の休み期間を含む今年度の指定避難所の除雪体制は。



住民生活や社会経済活動を支える水道事業

議員 水道事業民営化の構想はあるのか。

上下水道部長 水道は住民生活や社会経済活動を支える重要なインフラであり、民営化に伴う公共性や継続性、料金の高騰、水質低下、さらには災害時の対応など、サービスの低下や安定供給への影響が懸念されるため、民営化は考えていません。

議員 休屋、宇樽部、子ノ口、焼山地区の観光拠点としての考えは。

議員 スケートボードパークの整備の可能性は。



整備が望まれるスケートボードパーク

議員 最新のがん放 射線治療機器を導入した中央病院の運営は。

病院事業管理者 最新鋭のトモセラピー「ラディザクト」は、1日の最大治療人數の拡大、放射線治療を受けられるなどの利点があり、県内外の患者に利用していただきため、広くPRし、さらなる患者の掘り起こし等を図りたいと考えています。

議員 先行自治体や区は広域交通を受け止める拠点で、滞在・宿泊の場所、宇樽部地区は十和田湖の地域内の交通拠点で、アクティビティーや地域の食を楽しむ場所、子ノ口地区は十和田湖と奥入瀬溪流の中継拠点で、十和田湖の景観を楽しむ休息場所、焼山地区は渓流散策のスタート地点で、温泉や宿泊、アクティビティーを体験できる場所と位置づけ、これらを踏まえ、観光振興に取り組んでいきたいと考えています。

教育長 愛好者、教育関係者から意見を伺い、整備の場所選定や費用確保、周辺住民の理解、利用者のマナーの遵守などを課題解決が重要と考えます。スケートボーラーの普及状況を注視しながら、他自治体の事例を参考にこれらの解消策の調査研究に努めたいと考えています。



石橋 義雄
(自民公明クラブ)

最新のがん放 射線治療機器を導入した中央病院の運営は

県内外に広くPRし、さらなる患者の掘り起こしを図る